Wechsel im Vorsitz der Chorgemeinschaft Horchheim: <u>Thomas Scholz folgt auf Johann Seider</u>

Thomas Scholz heißt der neue Vorsitzende der Chorgemeinschaft Horchheim, der bei der diesjährigen Mitgliederversammlung gewählt wurde. Scholz folgt auf Johann Seider, der fast 30 Jahre das Amt des Vorsitzenden innehatte – seit 2012 bei der fusionierten Chorgemeinschaft und davor bei dem im neuen Verein aufgegangenen Männergesangverein 1855 Horchheim. In einer Laudatio würdigte Scholz die Arbeit von Johann Seider bei der Verschmelzung der beiden Horchheimer Gesangvereine und zuvor, wie beispielweise das 150jährige Jubiläum des MGV und den Umbau der Alten Schule. Mit langem Beifall bedankten sich die Mitglieder bei Johann Seider, der von der Versammlung zum Ehrenvorsitzenden ernannt wurde. Ebenfalls zum Ehrenvorsitzenden wurde posthum Heinz Denschlag ernannt. Der kürzlich verstorbene ehemalige Vorsitzende des Gesangvereins Sänger-bund Horchheim war fast 60 Jahre als Sänger aktiv und gemeinsam mit Seider ein Motor für die Vereinsverschmelzung.



Den geschäftsführenden Vorstand komplettieren die neu gewählte stellvertretende Vorsitzende Pia Weil, sowie die in ihren Ämtern bestätigten Rainer Walter als Schriftführer und Schatzmeister Ernst Holzmann

Zu Beginn hatte Johann Seider auf das abgelaufene Jahr und zahlreiche Höhepunkte im Vereinsgeschehen, wie beispielhaft das Konzert der Eisbachtalchöre, zurück geblickt und auch die Chorleiter Thomas Kulzer und Thomas Adelberger sparten nicht mit Lob für ihre Aktiven. Über geordnete Kassenverhältnisse konnte Schatzmeister Ernst Holzmann berichten.

Der Gesamtvorstand wird ergänzt durch Klaus Rasse und Hans-Josef Holz (Vergnügungsausschuss), Ilona Adolf und Reiner Hesch (Beisitzer), die Chorsprecher Katharina Sülflow (Frauenchor), Susanne Leukamm (Cantiamo), Johann Seider (Männerchor) sowie Pressesprecher Markus Holzmann.

Mit einem Ausblick auf anstehende Veranstaltungen, wie die Frühjahrswanderung am 1. Mai und nicht zu Letzt mit einer Einladung zu den beiden großen Vereinskonzerten am 29. und 31. Mai unter der Motto "Von Bach bis Beethoven, von Rock bis Pop", beendete Thomas Scholz die Mitgliederversammlung.